

人を大切にする政治

ふじかわ



藤川まさし



藤川と『二人四脚』 英子夫人も駆けめぐる

「藤川が都合つかな
いところは私が」と、
藤川まさしの英子夫人

も藤川と「二人四脚」
で奮闘しています。英
子夫人は主に札幌市内



札幌市内で開かれたお茶会

で後援会員・支援
者の皆さんとの出
会いを大切にして
います。

これまで各国会
議員後援会や秘書
さん、道議会議員
・市議会議員の皆
さんのご協力をい
ただいて後援会員
や企業へあいさつ
させていたいただ
います。

5月12日には荒
井聰後援会の広田

会長の同行をいただ
き、企業あいさつ、お
茶懇を行いました。

「一生懸命応援し
ますよ」と激励いた
だきました

お茶懇は2カ所で行
いましたが、札幌市中
央区のお茶懇では6人
の方にお集まりをいた
だきました。英子夫人
は「まじめが取り得。
いいお父さんです」と
藤川を紹介し、「人生
をかける意気込みで頑
張っています。よろし
くお願いします」とあ
いさつ。

6月17日
「藤川&比例区」総決起集会
藤川まさしと産別比例区候
補の必勝を期して合同総決起
集会を開催します。多くの皆
さんのご参加をお願いします。

日時 2010年6月17日(木)
18時30分～19時30分
場所 ホテルロイトン札幌
3F「ロイトンホール」



「一生懸命応援しますよ」と
激励される英子夫人(右)

いさつ。
お集まりいただいた
方の中には、藤川の同
郷の方や子ども同士が
同級生だった方がお
り、話の花が咲いてい
ました。

参加された方々から
は「自民党がいかになら
しなかったか。民主
党がこれまでの掃除を
している」、「自民党よ
りはいい」といった話
が出され、「一生懸命
応援しますよ」と力強
い激励をいただきました。

『プレス民主』『マンスリー連合』号外発行 組織内、地域での知名度アップを

合号外
連合北海道で
は組合員への浸
透を図るため、
産別が擁立して
いる11名の比例
区候補予定者と
藤川のセット版
のマンスリー連
合北海道を發行
し、各構成組織
に発送しまし
た。組合員への
配布をお願いし
ます。

▼プレス民主号外

また、知名度アップ
の一環として「プレス
民主号外」も発行し、
ブロック選対、各地区
選対宛に発送しまし
た。地域での活用をお
願いします。



よろしく
お願いします

◆来週の藤川まさし日程◆

後志
東胆振に入ります

来週の藤川まさしは前半は後志、後
半は東胆振に入ります。地方日程は6
月上旬まで予定されています。よろし
くお願いします。

- 24日(月)/余市・古平・積丹・神恵内
泊・岩内・共和・
- 25日(火)/黒松内・島牧・寿都・蘭越
ニセコ・真狩・京極・倶知安
- 26日(水)/倶知安・赤井川・仁木・小樽
- 27日(木)/安平・厚真・苫小牧
- 28日(金)/苫小牧・白老
- 29日(土)～30日(日)/終日札幌